

Foro de actividad- Video

Al principio del video se hace una generalización acerca de que los negros son los mejores para ganar masa muscular, debido a que son los mejores en los deportes de rapidez, y que tienen niveles más altos de testosterona, lo que los hace más agresivos. Mientras que se caracteriza a los negros como mejores en el deporte y a los asiáticos como los de menor rendimiento físico en este tipo de deporte, al mismo tiempo comenta que los asiáticos tienen el mejor coeficiente intelectual, mientras que los negros tienen un bajo coeficiente.

En este caso se está generalizando ciertos atributos de algunos individuos a toda una población, al creer que todos los negros son buenos en el deporte de rapidez, y además agresivos. Asimismo, se sigue reproduciendo el discurso racializante de que los negros no son inteligentes.

En el segundo corte, referente al anuncio de Tailandia, se incentiva la idea de que lo negro es estéticamente feo, mientras que lo blanco es lo bonito. Tuve la oportunidad de ir a Tailandia y junto con mi madre observamos que las mujeres iban tapadas de pies a cabeza, creímos que se debía a una cuestión de religión, pero el guía nos explicó que se tapaban del sol porque no querían que su piel se volviera oscura.

Otros ejemplos de prácticas racistas son: cuando la mujer en el hospital no quiere que la atienda un médico negro por que cree que no será capaz de hablar ingles y atender bien a sus hijos, solo por la creencia de que los negros no son capaces de ejercer la medicina, y por que cree que por ser de un color distinto al

suyo, no es originario de ese país ni sabe hablar inglés. Hay una mezcla de discurso racista y xenófobo.

En el programa que sucede en Ecuador, se asocia a los negros con los gorilas, reproducen el discurso de que los negros se parecen a los gorilas y consideran que todos tienen ébola, por que es en el continente africano donde sucedieron los primeros casos de enfermedad. El caso de los niños triquis, es otra forma de racismo y racialización, ya que se les concibe peyorativamente como “inditos” y mascotas que necesitan ser rescatados y adoptados.

Respecto a las manifestaciones de xenofobia, aparece dos veces en escena Trump, una asumiendo que los mexicanos migrantes van a llevar el mal a la nación, por “llevar las drogas, ser criminales y violadores”. También habla de otros migrantes como de Medio oriente. Y luego asocia al migrante con la serpiente, como el mal que llega a su país, como el enemigo que te traiciona, que, aunque sea “acogido” lleva el veneno. Los pensamientos xenófobos tienden a creer que el extranjero, el no perteneciente a una cultura, va a llevar un desequilibrio a la sociedad a donde llega. También, en el programa peruano, una presentadora se queja de que los migrantes les quitan sus trabajos y puestos en la televisión. La xenofobia también se expresa en el temor a que el extranjero se le de ciertos derechos o se apropie de oportunidades laborales, educativas, de vivienda, etc. Finalmente, en la escena del supermercado se escucha como le gritan a una persona que se regrese a su país, esto es un entrecruzamiento entre racismo y xenofobia, ya que al no tener rasgos físicos parecidos a los de una cultura, consideran que no es parte de esa sociedad.